

Diferencial de tasas con EU desinfla cotización del peso (El Financiero 03/09/08)

Diferencial de tasas con EU desinfla cotización del peso (El Financiero 03/09/08) Miércoles, 3 de septiembre de 2008 El peso se ha derrumbado 5.07 por ciento en los últimos treinta días contra el dólar; el ajuste inició el 5 de agosto, un día después de que nuestra moneda alcanzó su máximo nivel del año frente a la divisa estadounidense, cotizando en 9.8745 unidades. Al cierre de ayer, el tipo de cambio interbancario valor spot (48 horas) se colocó en 10.3755 pesos por dólar, lo que significa que la depreciación acumulada es de 50 centavos; es decir, medio peso. De hecho, con el cierre de ayer el dólar estadounidense registra su mejor nivel frente al peso en los últimos 60 días. Ha sido de tal magnitud la depreciación del peso que prácticamente se ha diluido la mitad de la ganancia que tenía la moneda mexicana contra el dólar en el año. El diferencial de los bonos de Estados Unidos y México a plazo de 10 años está en 4.25 puntos, lo que significa que ha retrocedido casi dos unidades, con lo que se modificó la dirección de los flujos financieros y disminuyó la fortaleza del peso.